

Kapolres Sukabumi Mengapresiasi Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas dengan Warga Desa Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JOURNALIST.ID

Oct 5, 2023 - 17:30



Bhabinkamtibmas Polsek. Kalibunder
7°15'50", 106°42'58", 369,0m, 251°
5 Okt 2023 16.09.13

Kapolres Sukabumi Mengapresiasi Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas dengan Warga Desa Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 5 Oktober 2023 - Dalam upaya menjalin komunikasi yang erat dengan warga masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD,

melaksanakan kegiatan Anjongsana atau Door To Door System (DDS). Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Kalibunder kepada Yth. Bapak Kapolres Sukabumi sebagai langkah proaktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya.

Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Kamis, tanggal 5 Oktober 2023, dimulai pukul 16.09 WIB hingga selesai, di Kp. Cikoneng, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjongsana ini, Bhabinkamtibmas BRIPKA MAHFUD memberikan himbauan kepada warga masyarakat Desa Kalibunder. Salah satu poin utama yang disampaikan adalah tentang pentingnya selalu waspada terhadap Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Kalibunder.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan di tempat umum), dan Curanmor (pencurian sepeda motor). Bhabinkamtibmas memberikan saran agar kendaraan parkir ditempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.

Dalam upaya mencegah kebakaran, warga juga diberi sosialisasi untuk tidak membuka lahan dengan cara dibakar, serta selalu waspada terhadap potensi bencana kebakaran dengan memastikan kompor dan instalasi listrik dimatikan saat meninggalkan rumah.

Dalam kutipannya, Bapak Kapolres Sukabumi mengungkapkan, "Kegiatan anjongsana ini adalah langkah yang sangat positif dalam menjalin hubungan baik antara polisi dan masyarakat. Kami mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas BRIPKA MAHFUD dalam memberikan himbauan yang relevan kepada warga Desa Kalibunder. Semoga dengan kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menjaga keamanan dan ketertiban bersama."